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女性委員会／　産別交流会

　

連
合
鳥
取
は
、６
月
７
日（
日
）か
ら
５
日
間
の
日
程
で
、五
十

嵐
美
知
義
会
長
を
団
長
と
し
、
3
名
の
団
員
で
訪
中
団
を
結
成

し
、中
国
・
吉
林
省
総
工
会
等
と
の
友
好
交
流
を
深
め
ま
し
た
。

　

吉
林
省
総
工
会
と
は
、
２
０
０
０
年
５
月
に
友
好
交
流
協
定

を
結
び
、現
在
ま
で　

年
間
の
交
流
を
深
め
て
き
て
い
ま
す
。

　

吉
林
省
・
長
春
市
に
お
け
る
意
見

交
換
会
で
は
、は
じ
め
に
吉
林
省
総

工
会
・
李
龍
熙
主
席
か
ら
、吉
林
省

に
お
け
る
経
済
状
況
と
し
て「
吉
林

省
の
Ｇ
Ｄ
Ｐ
は
前
年
比
約
マ
イ
ナ

ス
６
％
と
な
り
、減
速
傾
向
に
あ

る
」等
の
説
明
の
後
、「
総
工
会
と
労

働
組
合
の
目
的
は
同
じ
で
あ
る
。今

後
も
情
報
共
有
を
し
て
い
き
た

い
。」と
あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。

　

続
い
て
、連
合
鳥
取
・
五
十
嵐
美

知
義
会
長
は
、今
回
の
歓
迎
に
対
し

て
感
謝
を
申
し
上
げ
た
後
、「
友
好

交
流
関
係
を
結
び　

年
が
経
過
し

た
。お
互
い
が
交
流
し
、経
済
・
文
化

活
動
な
ど
を
高
め
て
き
た
。改
め
て

　

年
に
向
け
友
好
関
係
を
締
結
し
、

友
情
を
高
め
、情
報
を
共
有
し
あ
い

た
い
。ま
た
、今
の
日
本
に
お
け
る

課
題
と
し
て
、非
正
規
労
働
者
の
割

合
が
４
割
と
な
り
、正
規
労
働
者
と

の
格
差
が
課
題
と
な
っ
て
い
る
。連

合
と
し
て
、課
題
解
決
に
取
り
組
ん

で
い
る
。」と
述
べ
ま
し
た
。

　

そ
れ
に
対
し
、李
主
席
か
ら「
非

正
規
労
働
者
は
、吉
林
省
に
お
い
て

も
増
加
し
て
い
る
。共
通
の
課
題
と

２０１5年7月１日
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鳥取市議会議員秋山 智博鳥取市議会議員足立 考史

視察先にて視察先にて 6月定例会にて6月定例会にて

　初めての12月定例議会から2月定例議会と一般質問をし
ました。その他に市関係・自治会・所属している関係団体
の行事に参加、また、行政視察に行きましたので報告いた
します。
　一般質問では、「市町村合併の総括及び職員適正配置
について」 「子育て支援の病児・病後児の取り組みについ
て」 「地域包括ケアシステムの体制と今後について」発言し
ました。
　行政視察では、所属する委員会で枚方市保健所・大垣
市こども園・名古屋市生活保護授産所・小牧市認知症対
策事例を視察しました。
また、長坂市議、秋山
市議とで沖縄市新庁
舎・保健所と石垣市
の観光行政及びエコ
エネルギー対策事業
を視察しました。

　2014年度12月議会、２月議会の質問５本の中から、鳥取
市庁舎を新築移転との結論を出した一般質問・討論の要
旨を述べます。
　選挙戦では、「新築賛成・反対」「住民投票を尊重すべ
き」や「誤りがあった」「早く結論をだすべき」などの意見が
ありました。
　この１ヵ月、多くの市民や団体と意見交換したり、新築・
耐震改修をした自治体の訪問、50年前の建設時の振り返
りなどを行いました。また、市長の「市民に新たな負担をか
けない」などという政治生命をかける表明も聞きました。
　これらを踏まえ、市庁舎に必要な機能、財政、まちづくり、
さらに中核市移行や
地方中枢拠点都市を
めざす将来性などの
観点で熟慮した結果、
新築移転が望ましい
と判断しました。

西部地協ピースウォーク
◇日時　２０１５年８月２日（日）９時３０分開会
◇場所　ふれあいの里
◇内容＜予定＞
　　　　①幹事会構成員から問題提起　
　　　　　　・様々な角度から見る安全保障関連法案（仮）
　　　　②デモ行進　米子市役所正面玄関まで

県中央（東部）ピースウォーク
◇日時　２０１５年８月１日（土）9時30分開会
◇場所　さざんか会館
◇内容　①講演　「被爆体験伝承者による伝承講話（仮題）」
　　　　　　被爆体験伝承者　山岡　美知子さん
　　　　②デモ行進（ＪＲ鳥取駅南口まで）

中部地協ピースウォーク
◇日時　２０１５年７月３１日（金）１８時３０分開会
◇場所　倉吉体育文化会館大研修室
◇内容　①ＤＶＤ 「沖縄戦の証言」上映
　　　　②デモ行進／倉吉体育文化会館⇒ＪＲ倉吉駅前

吉林省総工会
　友好交流協定締結
吉林省総工会
　友好交流協定締結

　今年も「平和行動強化月間」の第１弾となる「連合平和
行動ｉｎ沖縄」が６月23日(火）、24日(水）に開催され、全
国の連合の仲間約
1,300人が那覇市
に結集しました。連
合鳥取からは馬場
一憲副事務局長他
９人が、「平和集会」
「ピースフィールド
ワーク」等に参加し
ました。

※詳しくは、連合鳥取事務局へ
お問い合わせください。

平和行動強化月間（6月ー9月）スタート
－ 平和行動in沖縄に参加 －

　

今
こ
そ
、
国
民
一人
ひ
と
り

が
国
会
の
議
論
に
関
心
を
持

つ
べ
き
で
あ
る
▼
そ
の
一つ
は
、

働
く
者
に
と
っ
て
重
要
な
法

案
で
あ
る
労
働
者
派
遣
法
改

正
法
案
で
あ
る
。６
月　

日

衆
議
院
を
通
過
し
参
議
院
に

送
ら
れ
た
。連
合
は
、「
Ｓ
Ｔ
Ｏ

Ｐ 

Ｔ
Ｈ
Ｅ 

格
差
社
会
！ 

暮

ら
し
の
底
上
げ
実
現
」
キ
ャ
ン

ペ
ー
ン
を
通
じ
て
、『
生
涯
派

遣
で
低
賃
金
』を
増
や
し
、
若

者
た
ち
か
ら
安
定
し
た
雇
用

を
奪
う
こ
の
改
悪
法
案
の
成

立
は
断
固
阻
止
に
向
け
行
動

を
続
け
て
い
る
▼
も
う
一つ
は
、

安
全
保
障
関
連
法
案
で
あ
る
。

連
合
の
受
け
止
め
は「
連
合
の

安
全
保
障
に
関
す
る
基
本
的

ス
タ
ン
ス
＝
自
衛
隊
は
専
守

防
衛
、
非
核
三
原
則
」「
国
民

の
懸
念
に
こ
た
え
て
い
な
い
」

「
世
論
調
査
か
ら
み
て
も
国

民
の
合
意
形
成
が
は
か
れ
て

い
な
い
」な
ど
で
あ
り
、時
の
政

権
が
便
宜
的
、
意
図
的
に
提

出
し
た
同
法
案
は
、
立
憲
主

義
に
反
す
る
こ
と
か
ら
「
反

対
」
の
立
場
で
対
応
し
て
い
る

▼
人
を
大
切
に
し
な
い
無
茶

苦
茶
な
国
会
議
論
に
無
関
心
、

無
関
係
、
興

味
が
な
い
で

は
す
ま
さ
れ

な
い
。

　
　
（
Ｈ
Ｏ
）

て
ん
じ
ん
こ
ら
む

し
て
解
決
に
取
り
組
み
た
い
。」と

の
見
解
が
述
べ
ら
れ
、意
見
交
換
を

終
了
し
、そ
の
後
、今
後
５
年
間
の

友
好
交
流
協
定
を
締
結
し
ま
し
た
。

　

連
合
鳥
取
は
、吉
林
省
総
工
会
と

の　

年
の
交
流
に
向
け
、こ
れ
ま
で

の　

年
間
の
友
好
交
流
関
係
を
振

り
返
り
つ
つ
、あ
ら
た
め
て
今
後
の

５
年
間
の
活
動
を
さ
ら
に
発
展
さ

せ
て
い
き
ま
す
。

15

15

15 20

20

　吉林省総工会は中華全国総工会の下部組織として
吉林省を代表する組合であり、日本における連合鳥取
と同様な組織である。主に福利増進と労使紛争防止の
役割を持っており、吉林省各労働組合と産業労働組合
の地方代表機関でもある。
　連合鳥取と吉林省総工会は、1999～2000年の交流
協議・協定締結以来、東日本大震災に配慮し吉林省総
工会が訪日を辞退した2011年を除き、毎年交互に交流
訪問団を派遣・招へいし交流を深めている。

ミニクリップ
吉林省総工会とは

19

□2015平和行動 in 広島　8月5日（水）～6日（木）
　　　•ピースウォーク　•連合2015平和ヒロシマ集会
□2015平和行動 in 長崎　8月8日（土）～9日（日）
　　　•連合2015平和ナガサキ集会　•ピースウォーク
□2015平和行動 in 根室　9月12日（土）～13日（日）

①講演　講師：連合総研　主任研究員　河越　正明　氏
　　　　　　　演題：『日本経済の現状と課題（仮題）』
②報告　湯原俊二（衆議院鳥取２区予定候補者）活動報告
③2016年度連合鳥取政策・制度要求（案）説明、討論

◇◇連合鳥取「労働政策セミナー・政策討論集会」◇◇

７月11日(土)
13時30分～16時00分
倉吉未来中心

政策・制度の

　　　　取り組みは

   地域労働運動の主要な柱！

政策・制度の

　　　　取り組みは

   地域労働運動の主要な柱！

連合の方針を
　聞きに来てください！！
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耐震改修をした自治体の訪問、50年前の建設時の振り返
りなどを行いました。また、市長の「市民に新たな負担をか
けない」などという政治生命をかける表明も聞きました。
　これらを踏まえ、市庁舎に必要な機能、財政、まちづくり、
さらに中核市移行や
地方中枢拠点都市を
めざす将来性などの
観点で熟慮した結果、
新築移転が望ましい
と判断しました。

西部地協ピースウォーク
◇日時　２０１５年８月２日（日）９時３０分開会
◇場所　ふれあいの里
◇内容＜予定＞
　　　　①幹事会構成員から問題提起　
　　　　　　・様々な角度から見る安全保障関連法案（仮）
　　　　②デモ行進　米子市役所正面玄関まで

県中央（東部）ピースウォーク
◇日時　２０１５年８月１日（土）9時30分開会
◇場所　さざんか会館
◇内容　①講演　「被爆体験伝承者による伝承講話（仮題）」
　　　　　　被爆体験伝承者　山岡　美知子さん
　　　　②デモ行進（ＪＲ鳥取駅南口まで）

中部地協ピースウォーク
◇日時　２０１５年７月３１日（金）１８時３０分開会
◇場所　倉吉体育文化会館大研修室
◇内容　①ＤＶＤ 「沖縄戦の証言」上映
　　　　②デモ行進／倉吉体育文化会館⇒ＪＲ倉吉駅前

吉林省総工会
　友好交流協定締結
吉林省総工会
　友好交流協定締結

　今年も「平和行動強化月間」の第１弾となる「連合平和
行動ｉｎ沖縄」が６月23日(火）、24日(水）に開催され、全
国の連合の仲間約
1,300人が那覇市
に結集しました。連
合鳥取からは馬場
一憲副事務局長他
９人が、「平和集会」
「ピースフィールド
ワーク」等に参加し
ました。

※詳しくは、連合鳥取事務局へ
お問い合わせください。

平和行動強化月間（6月ー9月）スタート
－ 平和行動in沖縄に参加 －
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　吉林省総工会は中華全国総工会の下部組織として
吉林省を代表する組合であり、日本における連合鳥取
と同様な組織である。主に福利増進と労使紛争防止の
役割を持っており、吉林省各労働組合と産業労働組合
の地方代表機関でもある。
　連合鳥取と吉林省総工会は、1999～2000年の交流
協議・協定締結以来、東日本大震災に配慮し吉林省総
工会が訪日を辞退した2011年を除き、毎年交互に交流
訪問団を派遣・招へいし交流を深めている。

ミニクリップ
吉林省総工会とは
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□2015平和行動 in 広島　8月5日（水）～6日（木）
　　　•ピースウォーク　•連合2015平和ヒロシマ集会
□2015平和行動 in 長崎　8月8日（土）～9日（日）
　　　•連合2015平和ナガサキ集会　•ピースウォーク
□2015平和行動 in 根室　9月12日（土）～13日（日）

①講演　講師：連合総研　主任研究員　河越　正明　氏
　　　　　　　演題：『日本経済の現状と課題（仮題）』
②報告　湯原俊二（衆議院鳥取２区予定候補者）活動報告
③2016年度連合鳥取政策・制度要求（案）説明、討論

◇◇連合鳥取「労働政策セミナー・政策討論集会」◇◇

７月11日(土)
13時30分～16時00分
倉吉未来中心

政策・制度の

　　　　取り組みは

   地域労働運動の主要な柱！

政策・制度の

　　　　取り組みは

   地域労働運動の主要な柱！

連合の方針を
　聞きに来てください！！
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